



# Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

## Entrevista con Adriana Delgado

“Sin duda, el asbesto es un tema que da problemas, es un contaminante muy conocido y cuando se dirige a las calles contamina de diversas maneras, una de ellas es muy clara, son todos los desgastes que ya una vez estando en la cinta asfáltica se puede dar. Como contaminante ocurre por diferentes temas, cuando se inhala puede dar enfermedades como asbestosis y mesotelioma, que es un tumor pulmonar. La contaminación por asbesto en las calles plantea un riesgo para la salud pública especialmente, como tú bien lo señalas, para los trabajadores y los transeúntes que inhalan estas fibras”.

<https://drive.google.com/file/d/1ony1nl7vXxMgEjbjysFxOaf1fhTxngee/view>